

# Les oubliés de la sclérose latérale amyotrophique

## MARIE-THÉRÈSE, INTERNAUTE

● Atteinte d'une maladie orpheline survenant surtout entre 50 et 75 ans, rien ne m'est accordé et pourtant nous sommes chaque année 800 à en être atteints dans notre pays: la sclérose latérale amyotrophique ou maladie de Charcot.

Rien pour nous et même en écrivant aux ministres concernés, ceux-ci n'ont même pas la décence de vous répondre. Le plus célèbre d'entre nous est Stephen Hewing, physicien reconnu mondialement... Mao et son petit livre rouge en est mort. La hauteur de nos pensions (900 euros pour moi) me permet des folies... pour les adaptations requises pour cette pathologie car l'on perd progressivement jambes, bras, mains, parole, déglutition et

enfin respiration.

Cadeau suprême, toutes les facultés intellectuelles restent intactes de bout en bout.

On gaspille des millions dans des conneries en oubliant le simple citoyen qui, par son travail, a contribué à faire vivre son pays, alors que son pays le condamne alors qu'il devient prisonnier de son propre corps.

En Flandre, là on ne les oublie pas, la ligue ALSLIGA patronnée par sa majesté la reine est très active et aide les malades, le BAP existe depuis belle lurette.

Je ne demande pas des vacances au pays de l'oncle Sam mais juste que l'on ne nous oublie pas et que l'on répare cette injustice de limite d'âge de l'AWIPH et BAP quand le handicap n'a rien à voir avec l'âge.